

150 Jahre Jubiläumswettfahrt

13.06.2018 08:44

Am 9. Juni 2018 waren alle Augen der Segler auf das Wettfahrtrevier Dahme gerichtet. Anlässlich der ersten deutschen Binnenregatta vor 150 Jahren kamen über 50 Traditionssegler in den SC Brise. Unter Begleitung der Öffentlichkeit aus Politik und Wirtschaft, dem RBB und der Presse gingen die Traditionsschiffe in verschiedenen Klassen gemeinsam an den Start. Ziel war die TSG 1898, wo am Abend die Siegerehrung erfolgte. Der Berliner Segler-Verband dankt allen Organisatoren, die es ermöglicht haben, dieses einmalige Ereignis vorzubereiten. Viele ehrenamtliche Helfer, hier insbesondere im SC Brise wie auch in der TSG 1898, haben zum Gelingen dieses Jubiläums beigetragen. Unterstützung erfolgte durch die anliegenden Vereine im Revier Dahme, dem VSaW und dem BYC aus dem Revier Wannsee. Weitere Informationen und viele Bilder entnehmen Sie bitte [hier](#).